

～頑張る芝っ子を応援～

『芝山中学校部活動紹介』

芝っ子File.4 陸上競技部



【陸上競技部】新チーム

部員数

男子 (2年生4人、1年生3人)
女子 (2年生12人、1年生2人)

キャプテン

男子 御簾納音穂 さん
女子 呂井 咲南 さん

チームの特徴

- ・とにかく明るい
- ・お互いを応援し合えて信頼感が抜群

新チームの意気込み

- ・普段の練習から試合を想定して、全力でやっていきたい!
- ・苦しい時こそ励まし合いながら、チームで技術を高めていきたい!



あとがき

◆私事なのですが、8月で息子が2歳になりました。時がたつのは早いなという感覚と子どもの急激な成長に驚かされる毎日です。昨日までしゃべれなかった言葉を突然しゃべりだしたり、気づいたら一人で上手におもちゃ遊びをしていたり、最近のブームは家族の名前を可愛らしく順番に呼ぶことです。◆父親である僕はというと…。分らないことはすぐにネットで検索したり、漢字の読み方や書き方を忘れることもしばしば。意気込んだダイエツトも思うように成果が出ず…。成長していかない…。子どもに偉そうなことを言えない思いです。◆大人になると日々の生活に追われがちで、学生の頃と比べて目標を持ち続けたり自分の成長を感じる事が少なくなるような気がします。もちろん社会人や人として成長しなければいけないので、日々精進しているのですが…。◆子どもの成長に感化されながら、これからの仕事や生活に改めて目標を持って過ごしていきたいと感じる晩夏の日々です。(D)

◆今月号では中学校の総体を取材させていただきました。選手一人一人が全力で戦う姿を見ることができ、胸が熱くなりました。◆胸が熱くなった出来事といえばもう一つ。第100回大会を迎えた全国高校野球選手権「甲子園」です。特に秋田県代表として出場した金足農業高校の試合は目が離せませんでした。吉田投手とってもよかったですよ!そして春夏連覇の大阪桐蔭高校おめでとうございます!毎年多くの感動を与えてくれる高校球児に感謝です☆(A)